



Bancadas en el Congreso alistan sus agendas

ESTABOCAESMÍA
**JUAN M.
DE ANDA**


estabocoesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

A diez días de que se reanuden los trabajos en el Congreso de la Unión, los diferentes partidos políticos ya tienen preparada su agenda legislativa, con una serie de iniciativas que pretenden aprobar en los 89 días que dura ese periodo ordinario, siendo Morena y sus aliados las fracciones que más leyes van a impulsar.

El partido guinda con el PT y el Partido Verde, tienen como objetivo sacar adelante al menos 40 leyes secundarias y algunas reformas a la Constitución, para seguir pavimentando el camino para construir el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Entre las prioridades del oficialismo se encuentran las reformas que hace unos días anunció la presidenta Claudia Sheinbaum, como la que prohíbe el cultivo de maíz genéticamente modificado; así como la eliminación de la reelección de legisladores y alcaldes, y una más para impedir el nepotismo en los tres

órdenes de Gobierno.

En cuanto a las leyes reglamentarias que aún se encuentran pendientes destaca el proyecto de reforma a la ley del Infonavit para destinar los más de dos billones de pesos de las subcuentas de vivienda de los trabajadores, a la edificación de vivienda social.

Pero también están en el tintero las leyes secundarias de la Guardia Nacional, así como las relativas a la seguridad nacional y pública, y las que tienen que ver con las adecuaciones al Código Penal Federal sobre la prisión preventiva oficiosa, solo por citar algunas.

Del lado del Partido Acción Nacional, nos adelantan que los legisladores azules van a insistir en su iniciativa para reducir el impuesto especial sobre gasolinas y fijar el precio del combustible en 20 pesos por litro; así como una que plantea el regreso del Seguro Popular y el abasto de medicamentos a todos los mexicanos.

Movimiento Ciudadano pretende la aprobación de la Reforma Constitucional para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral; mientras que el PRI propone la reducción de las comisiones bancarias.

Las cartas están sobre la mesa; habrá que ver qué agenda es la que tendrá prioridad, aunque con la aplanadora que tiene Morena y sus aliados en el Congreso, no es muy difícil adivinar

cuál saldrá primero.

FUERA MÁSCARAS

La imagen fue contundente: Elon Musk, golpeándose el pecho y levantando el brazo derecho al aire, como una forma de agradecimiento a quienes permitieron, con su voto, el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, rememorando el saludo que adoptó el partido Nazi en los años 30 en Alemania.

El "zar" del Departamento de Eficiencia Gubernamental de la nueva administración estadounidense realizó el ademán, ante más de 20 mil personas que se dieron cita en el estadio Capital One, en Washington D. C. después de que el magnate asumiera como el presidente número 47 de la Unión Americana.

Y aunque el saludo, tiene sus orígenes en la época del imperio romano, no se olvida que fue adoptado por Adolfo Hitler en 1933, por lo que no deja de llamar la atención que Musk lo haya realizado frente a los seguidores de quien es considerado un presidente racista.

¿Al fin se quitaron las máscaras?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24HORAS

12

21/01/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL